

Normand Beaulieu

Résidant depuis plus de 30 ans
dans le secteur de Vimy-Ridge,
M. Beaulieu
est un musicien chevronné.

Homme d'expérience
et adepte de plusieurs styles de musique,
M. Beaulieu a su traverser les époques,
avec une grande polyvalence.

Connu dans le milieu artistique
pour son accompagnement
de chanteurs et de musiciens,
il a aussi travaillé sur différents projets
en créant des compositions musicales
pour le théâtre, en intervenant comme
instrumentiste et créateur de son,
mettant en œuvre son professionnalisme.

Les années l'ont amené à développer
d'autres volets à sa carrière musicale
auprès d'associations, en tant que
directeur musical à l'Harmonie de Thetford,
au Camp Musical Beauce, à l'Association
des musiciens éducateurs (AMEQ),

Retraité de l'enseignement,
il a partagé sa passion de la musique
avec la Chorale de Vimy-Ridge,
avec laquelle il se produisait
dans les résidences et établissements
de santé de la région.
Ces moments d'échange, de partage et de
complicité furent une expérience
enrichissante et combien, valorisante !

Toujours aussi amoureux de la musique,
son emploi du temps se résume en la
préparation de représentations en guitare
classique dans des lieux publics et privés
ou simplement pour le plaisir
de jouer une belle mélodie.



*Merci d'embellir nos vies
par la musique !*

